

La Presidenta de la Red de Mujeres, señora Lyse Leduc, y la señora Sergia Altagracia Santiago Méndez, Diputada de República Dominicana y integrante del Comité Ejecutivo de la Red, participaron en la Sesión Especial de las Naciones Unidas sobre la Mujer (Beijing+5) encargada de evaluar la implementación de las decisiones tomadas en la Conferencia Especial sobre la Mujer que se realizó en Beijing en 1995. Diversas conferencias organizadas por organizaciones no gubernamentales y organismos populares se desarrollaron en forma paralela a dicha conferencia. Además de dar a conocer la Red ante parlamentarias y representantes de la sociedad civil, las parlamentarias integrantes de la delegación participaron también en la elaboración del balance de la implementación por parte de los gobiernos del plan de acción de la Conferencia de Beijing durante los últimos cinco años.